
ち
ょ
っ
と
待
っ
た
！

豊
洲
移
転

食
の
安
全
・
安
心
が
一
番
で
す

菅直人さんと都政カフェ
チェンジ東京！こがねいの会ニュース６号 2017年６月20日発行

チェンジ東京！小金井の会は、都議選の重要な政策テーマについて「漢人

あきこと都政を語り合うカフェ」を６回行ってきました。第６回は「築地・豊洲

問題と国の責任」と題して菅直人さんを招いて行いました。

５
月
に
専
門
家
会
議
は
安
全
対
策
を
行
な
っ
て
も
「
無
害

化
」
は
保
障
で
き
な
い
と
明
言
し
ま
し
た
。
専
門
家
会
議

が
過
去
に
提
言
し
た
安
全
対
策
の
条
件
を
棚
に
上
げ
に
し

た
ま
ま
、
付
け
焼
刃
の
「
無
害
化
」
で
き
な
い
安
全
対
策

で
は
食
の
安
全
・
安
心
が
確
保
さ
れ
な
い
こ
と
は
明
ら
か

で
す
。
菅
さ
ん
は
「
安
全
対
策
の
条
件
が
満
た
さ
れ
な
い

の
だ
か
ら
白
紙
に
戻
す
の
が
筋
」
と
主
張
し
ま
し
た
。

「
無
害
化
」で
き
な
い
安
全
対
策
で

良
い
は
ず
は
な
い

菅
さ
ん
は
、
「
豊
洲
へ
の
移
転
は
都
知
事
の
判
断
だ
け

で
な
く
農
林
水
産
大
臣
の
認
可
が
必
要
。
中
央
卸
売
市
場

整
備
計
画
で
は
「
生
鮮
食
料
品
の
安
全
を
確
保
し
、
消
費

者
の
安
心
に
つ
な
が
る
よ
う
に
留
意
す
る
」
と
明
記
さ
れ

て
い
る
。
安
全
・
安
心
が
保
障
さ
れ
て
い
な
い
以
上
、
東

京
都
が
申
請
し
て
も
認
可
す
べ
き
で
は
な
い
」
と
も
表
明
。

漢
人
は
、
「
食
の
安
全
と
安
心
が
一
番
大
切
で
最
優
先

さ
れ
る
べ
き
。
築
地
再
整
備
が
ベ
ス
ト
。
東
京
都
の
決
断

と
安
全
対
策
を
消
費
者
や
市
場
で
働
く
人
々
の
視
点
で
厳

し
く
チ
ェ
ッ
ク
し
続
け
る
こ
と
が
必
要
」
と
述
べ
ま
し
た
。

二
人
は
、
安
全
・
安
心
を
軽
視
し
た
コ
ス
ト
計
算
で
は
な

く
、
コ
ス
ト
を
引
き
受
け
て
で
も
教
訓
化
す
る
こ
と
が
未

来
へ
の
責
任
と
確
認
し
ま
し
た
。

農
水
産
大
臣
は
認
可
す
べ
き
で
な
い

チェンジ東京！小金井の会 〒184-0012小金井市中町4-17-13 ル・シェ・ソワ１Ｆ
TEL：042-316-5651 FAX：042-316-5851 メール：ct.koganei2017@gmail.com

漢人
市議16年の実績を活かすか ん ど

あきこ
チ ェ ン ジ 東 京 ！ 都 政 改 革 を 前 へ

新たに白井とおる市議が
漢人応援を表明

政策や考え方は違う点もありますが、

小金井を愛し、政党色なく幅広く声

を聴き、都政のチェック機能ができる

と期待して応援します!（白井とおる）



渡辺大三
小金井市議会議員

田頭ゆう子
小金井市議会議員

片山かおる
小金井市議会議員

坂井えつ子
小金井市議会議員


